Tiene la palabra el señor Edil Mario Guerra

## ♦ Que se construyan dos garitas en la zona de Rafael Peraza

**EDIL MARIO GUERRA.** Muchas gracias, señora Presidenta.

Quería agradecerle al señor Edil Jorge Chápper por cederme su tiempo en esta media hora previa.

En primer lugar, quiero pedir para Rafael Peraza la construcción de dos garitas en la Ruta 1. Una estaría ubicada frente a la UTU, para abordar los ómnibus que viajan hacia Libertad o hacia Montevideo. Hay una garita para tomar ómnibus para Colonia, pero falta una para el otro sentido.

La otra garita tendría que ubicarse frente a la cantina de la sede del Club San Rafael para tomar los ómnibus que viajan hacia la ciudad de Ecilda Paullier o hacia Colonia.

En Rafael Peraza están se culminando de las ohras bituminización de las calles, solo faltarían dos cuadras, y el cien por ciento de la obra del cordón cuneta está terminada. Nuestro pueblo va a quedar ordenado. Faltarían esas dos garitas.

Le agradecemos al Gobierno Departamental por cómo viene trabajando en nuestra localidad, como así también en cada uno de los centros poblados de nuestro departamento.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental; al Director General de Obras y Validad, Gustavo Bares; a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

## Preocupación por el conflicto en la planta de CONAPROLE en Rodríguez

En otro orden de cosas, señora Presidenta, había presentado una moción simple por el tema que se está dando en la planta de CONAPROLE de la ciudad de Rodríguez, pero la voy a retirar del orden del día ya que tengo la oportunidad de hacer referencia al tema en esta media hora previa.

La verdad es que nos duelen, nos molestan v nos incomodan los paros que se están realizando en la planta CONAPROLE de Rodríauez. porque están periudicando muchísimo comercios los de nuestro departamento va que están faltando productos, mientras que afuera de la planta se pueden ver colas camiones esperando para ser descargados, y eso no es justo.

Considero que el sindicato ha tomado una medida muy ingrata. Todo es porque se compró una máquina de última generación que va a trabajar con menos de la mitad del personal, pero la otra parte de los empleados va a ser derivada hacia otro sector sin sufrir pérdida de salario ni horas de trabajo. El tema es que estos muchachos quieren estar juntos.

Quiero decirles a estos señores gremialistas que cuiden CONAPROLE, que cuiden su fuente de trabajo. Mi padre fue chofer de la ONDA por casi cuarenta años, y gracias al sindicato se terminó la empresa; ¡hasta el «galgo» desapareció porque lo robaron!

En Ecilda Paullier, teníamos la fábrica de lácteos Schreiber que hoy también está cerrada. Uno pasaba por el lugar y de esquina a esquina estaba todo empapelado por el sindicato. Se perdieron seiscientas fuentes de trabajo en esa localidad gracias al sindicato. Deberían cuidar el trabajo que tienen.

¿Usted sabe qué quiere decir señora Presidenta? CONAPROLE. Cooperativa Nacional de Productores de Leche. No hay nada que diga Nacional «Cooperativa Trabaiadores Sindicalizados». Por eso solicito al Directorio le CONAPROLE que ponga «mano dura» y pare con lo que está pasando porque la cooperativa es de los productores y no del sindicato. Y ni que hablar que el Gobierno Nacional también ponga «mano dura» y frene estas cuestiones.

Duele, es un crimen lo que está sucediendo. Repito, deberían cuidar la fuente de trabajo, porque detrás de cada funcionario que CONPROLE podría sacar hay sesenta o setenta que van a querer ocupar ese puesto.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Directorio de CONAPROLE y a la prensa.

**SEÑORA PRESIDENTA.** Secretaría dará los trámites solicitados.